



ホームページ URL : <https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/> QRコードからアクセスできます

歓迎球技大会

4月26日(金)生徒と先生の3つの混合チームを作り、総当り戦でバドミントン大会を行いました。今年は、新入生を迎えることができませんでしたが、新たな先生を迎え親睦を深める大会となりました。

感想①:生徒と先生がみんなで楽しむことができました。とても疲れたし負けてしまったけど、楽しい歓迎会にできてよかったです。

感想②:先生も生徒も勝ち負け関係なく楽しむことができましたと思います。協力し合いながら頑張れたとも思うし、少しだけしんどかったなあと思った部分もあったけど、笑顔で楽しくできたと思います。満足のできる歓迎会でした。来年も楽しみです。



遠足

5月2日(木)遠足がありました。今年は、湯浅醤油有限会社の醤油工場を見学した後、伝統的建造物群保存地区を散策しました。醤油工場では、校長先生も一緒に解説を聞きながら見学しました。保存地区では、おもちゃ博物館に立ち寄り、昔懐かしいおもちゃで遊ばせていただきました。博物館の副館長さんが偶然にも清水分校の卒業生の方で、保存地区の案内もしていただきました。本当にありがとうございました。

感想:醤油ソフトもおいしかったし、たくさん歩いた後のしらす丼は、忘れられない味になりました。



チューリップリレー (文化祭に向けて)

今年の文化祭は、11月2日(土)に一般公開で実施する予定です。クラブ活動等の展示や、チューリップリレー・紙飛行機・宝探しゲーム等のイベントを予定しています。

チューリップリレーは、花が終わった後の球根を掘り起こし、その球根を秋に植え、春また花を咲かせる活動です。5月8日(水)文化祭に向けて、校長先生からチューリップリレーの説明があり、実際に今年咲いた球根を掘り起こしました。文化祭では、お越しいただいた皆さんと一緒に、チューリップの球根を植える予定です。

意気込み①:地域の方々とふれ合うのはもちろんのこと、この清水という町をチューリップで今よりもっと華やかにしたいです。そしてこのチューリップリレーの良さがもっと地域のみなさんにうまく伝わるように頑張りたいです。

意気込み②:チューリップリレーは地域の皆さんと触れ合う場だと思います。そんなチューリップリレーを清水で広めてこの学校に興味を持つ人を増やしたいです。



クラブ活動

自然部は、4月26日にパンジーの植え付けとサツマイモの畝作り、5月10日にお茶作りをしました。



家庭部は、4月24日と5月1日にプラ板のストラップ作り、5月15日にブラウニーを作って試食しました。



今後の行事予定 : 6/3(月)学校運営協議会 6/13(木)眼科検診 6/18(火)清水PR(ららぽーと EXPOCITY) 6/20(木)期末考査時間割発表 6/27(木)~7/2(火)期末考査 7/9(火)応急処置講習会 7/19(金)終業式